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L'anno duemilaventidue, il giorno 07 Novembre 2022, regolarmente convocata alle ore 12:30, si è riunita la

Il Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'or

dine del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni

bovine, suine e ovine (Mattatoio).

2) Ampliamento ed eventuale dislocazione del mercato del contadino.

3) Approvazione documento unico di programamzione 2022-2024

4) Approvazione bilancio di previsione esercizi 2022-2024;

5) Varie ed eventuali.
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Il Presidente accertato il numero legale dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 12:45.

Svolge le funzioni di Segretario il Consigliere Campo Raffaella.

E' presente in commissione il Dirgente del 111 settore, dott. ssa Elisabetta Bartolone, convocata per appro

fondire la trattazione dei punti 3 e 4 dell'O.d.g.

In apertura I Consiglieri chiedono alla Dirigente di riferire in merito al Piano Triennale delle opere pub

bliche; la Dirigente risponde che il piano è stato inoltrato all'Ufficio di Presidenza e giungerà presto in Com

missione.

In merito al bilancio, afferma che sono state rispettate le previsioni dei Piano di riequilibrio, tra cui le alien

azioni per 850.000,00 euro, tuttavia la procedura non è stata ancora ultimata. 1 Consiglieri chiedeono se si

riuscirà a rispettare la scadenza del 31 dicembre, la Dirigente si augura di si, aggiunge che l'equilibrio di bi

lancio 2022 si raggiunge anche considerando gli introiti della lotta all'evasione.

La percentuale di incasso è molto bassa rispetto al numero di accertamenti effettuati, si passerà alla riscos-
siaone coattiva. Finché non si riuscirà a riscuotere è necessario per legge accantonare somme per il fondo

crediti di dubbia esigibilità (che ammonta a circa 10 milioni di euro).

In previsione dell'attività di riscossiane si riesce a far quadrare anche il pluriennale, riducendo il suddetto
fondo di circa due milioni di euro.

Fa sapere che lo Stato è ventuo insoccorso degli Enti locali liberando risorse a carico dei bilanci, sia asseg-



nando Timporlo di circa 670.000 per contrastare il fenomeno del caro bollette, sia dando all'Ente la facoltà

di utilizzare le somme residuate dal sfondone covid'' da destinare al pagamento delle utenze elettriche e dei

gas. Restano invece finalizzate le somme per le agevolazioni TARI agli operatori economici, contabilizzale

in euro 235.000,00 circa.

Alle ore 13:30 esce il Consigliere Miano e assume la presidenza la Consigliera Bartolotta Fabiana.

Su rischiesta dei Consiglieri, la Dirigente si impegna a fornire il bilancio suddiviso per capitoli con le varie

missioni, cosi da rendere il documento più intellegibiìe.

Alla luce di quanto emerso, si chiede in merito alle spese voluttuarie. La Dirigente richiama 1 rilievi della

Corte dei Conti in merito alla copertura del 36%.

La seduta viene chiusa alle ore 13:45.

Il Segretario


